
Protokoll:  
 
Rm Lehmkühler (SPD) begründet den Antrag der SPD-Ratsfraktion. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme (ST/0151/2014) der 
Verwaltung vor. 
 
Er stellt fest, dass sich die antragstellende Fraktion mit der Beschlussempfehlung der Verwaltung 
für einverstanden erkläre. 
 


